

Le Marché européen s'est tenu sur la Place du Marché-Neuf et Place de la Victoire de 10h00 à 18h30. Pour cette 11<sup>e</sup> édition du Marché européen à Saint-Germain-en-Laye (création en 2003), 40 commerçants et associations représentant les 28 pays de l'Union européenne étaient présents.

➤ **Place du Marché-Neuf :**

→ **Inauguration du Marché européen**

Emmanuel Lamy, Maire de Saint-Germain-en-Laye a lancé la 11<sup>e</sup> édition du Marché européen. Il a ensuite présenté le programme en évoquant le reportage sur la Lettonie diffusé par la MdEY. Accompagné de quelques élus, le Maire a visité chaque stand et a remercié la MdEY pour ses actions.

→ **Stands européens**

40 commerçants et associations des 28 États membres de l'Union européenne : spécialités gourmandes, restauration sur place, artisanat, tourisme, jumelages...

→ **Stand de la Maison de L'Europe des Yvelines**

- *Exposés sur le stand :* flyers sur la MdEY, bulletins d'adhésion, programmes de l'OFAJ, livrets sur la mobilité européenne, livrets sur l'Union européenne, cartes de l'Union européenne, flyers sur le Pôle emploi international, carnets de quizz sur l'Europe pour les enfants.



- La MdEY a diffusé sur un grand écran un reportage sur la Lettonie et une exposition photos sur ce pays était accessible soit sur écran soit sur panneaux.



- Margot Berg, en partenariat avec la Maison de l'Europe des Yvelines, propose une série de photos et un documentaire retraçant le quotidien des jeunes en Lettonie et le questionnement de l'identité européenne.



### **Bilan de la journée pour la MdEY :**

Placé début du Marché européen, notre stand a reçu de nombreux visiteurs, malgré le vent fort qui soufflait ce jour-là. Les permanents et bénévoles ont pu distribuer un bon nombre de documentations et renseigner utilement les visiteurs. L'association a présenté également ses projets en cours et les prochaines réunions de formations mises en place gratuitement ainsi que la prochaine date de réunion d'information Service Volontaire Européen pour les jeunes intéressés.

→ La fanfare Radio Thrakia



Radio Thrakia est une fanfare qui joue de la musique traditionnelle de Thrace et des Balkans. Les musiciens ont donné un concert sur la Place du Marché et ont ensuite sillonné le centre-ville, toujours en musique.

→ Les lanceurs de drapeaux Alkuone



Le groupe artistique Alkuone est un groupe belge qui fait des représentations aussi bien sur scène dans une salle qu'en plein air dans les rues et sur les places, en Belgique et partout en Europe.

→ Rencontre franco-allemande autour du hip-hop : Soul 4 Streets et La CLEF



Le groupe de danse hip hop Soul 4 Streets et l'association saint-germanoise La CLEF se sont donnés 3 heures dans la matinée pour créer une chorégraphie qui a été présentée sur la place du Marché neuf, à 14h.

→ La fanfare Boa Brass Band



La fanfare du Boa Brass band, composée de 7 musiciens qui jouent toutes sortes de musiques : ska, jazz, musiques balkaniques et musique classique.

➤ Place de la Victoire : Village d'enfants



- L'Europe des jeux : 24 jeux géants en bois de différents pays ont été présentés (Exemple : L'Europe des monuments par Kapla : reconstitution de monuments, d'animaux ou de personnages).
- Le Village d'enfants a rencontré un grand succès avec beaucoup d'affluence : les enfants ont pu découvrir et jouer gratuitement avec leurs amis et parents tout au long de la journée.